

Prominenter Fahrgast im Bus der Königsblauen Schermbecker

Kein geringerer als Manfred "Manni" Breuckmann hat für sich und seine geladenen Gäste am Samstag den 11.06.2011 den Fanbus der Königsblauen Schermbecker gemietet.

Zu seinem 60. Geburtstag lud er Freunde und Verwandte ins ländliche Gahlen ein. Die Reiseteilnehmer sollten in Düsseldorf abgeholt und zu später Stunde wieder zurück gebracht werden.

Für dieses Event bestand er auf den mit Werbeschriftzug versehenen Bus der Königsblauen. Ob er damit seinen Gästen anderer Vereinszugehörigkeit eins Auswischen wollte, bleibt sein Geheimnis.

Dieses Erlebnis wollte sich jedoch der Fanclub nicht entgehen lassen und schickte den Busfahrer H. Overkämping sowie den Geschäftsführer P. Anders in standardmäßiger Bekleidung nach Düsseldorf.



Parallel wurde vom Vorstand ; angeführt von W: Heistermann u. D. Novak ein kleines Ständchen am Zielort organisiert. Spontan haben sich hier 9 weitere Mitglieder versammelt um dem "Ex"-Sportmoderator zu gratulieren.



Sichtlich überrascht mit dieser Aktion nahm "Manni" die Glückwünsche entgegen.

*Schalke iss der geilste
Club der Welt!
Toooor!!
Manni Breuckmann*

Als Geschenk haben wir folgendes gewählt:

- 1 Fantrikot der "Königsblauen Schermbecker"
- 1 beitragsfreies VIP - Anmeldeformular
- 1 Entschuldigungsschreiben der Königsblauen; falls es mal später wird (kann von der Homepage geladen werden).

**Der Beweis, daß Manni nicht nur
Sympatisant ist !**